



ELEVA EU CONFLICTO CON SHEINBAUM

La Secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem acusó a Sheinbaum de alentar las protestas en Los Angeles.



LISTOS PARA LA COPA ORO



DECLARAN TOQUE DE QUEDA

... y se movilizan en LA, Chicago y NY por migrantes

Alcaldesa de Los Angeles impone toque de queda en centro de la Ciudad, de las 20:00 a las 6:00 horas, tras protestas y enfrentamientos.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 11 de Junio de 2025

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,835
Saltillo, Coahuila

“AQUÍ ANDAMOS” EN COLONIA MAGISTERIO

Supervisa Javier Díaz programa de acción



Es favorable la salud del Padre Felipe

Suma cuatro semanas hospitalizado tras su accidente

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Las oraciones de los feligreses continúan.

patrón respiratorio aún no es ideal, el Padre Felipe ha tolerado esta etapa sin presentar signos de desesperación, lo cual fue calificado como un “paso significativo” por parte del equipo médico.

ARTEAGA, COAHUILA.- A un mes de haber sido ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos, el estado de salud del Padre Felipe Martínez muestra una evolución positiva y constante, de acuerdo con un comunicado emitido este domingo por la Diócesis de Saltillo.

La familia del sacerdote reportó que, en términos generales, el proceso de recuperación avanza de manera favorable.

Uno de los indicadores más alentadores ha sido la reciente retirada del ventilador mecánico. Aunque su

Por recomendación de los especialistas, se informó que durante las noches continuará conectado al respirador, con el objetivo de que su cuerpo descanse adecuadamente.

LOCAL / PÁG. 2



Alcalde de Saltillo atiende peticiones de colonos del sector y señala que trabajan todos los días para ofrecer un mejor entorno a las familias

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Las cuadrillas del programa “Aquí Andamos”, llegaron a la colonia Magisterio al oriente de la ciudad y el alcalde Javier Díaz González supervisó las labores que se realizaron, además de atender las peticiones que le hicieron colonos de ese sector.



En la Colonia Magisterio el alcalde Javier Díaz González supervisó las labores que se realizan a través del programa “Aquí Andamos”.

Díaz González compartió, con las y los vecinos de la colonia Magisterio, que desde el inicio de su administración las cuadrillas de “Aquí Andamos” recorren todos los sectores de Saltillo con labores para me-

jorar el entorno en el que viven las familias.

Además, el Alcalde de la ciudad compartió con las y los vecinos las acciones que se hacen en el programa “Activa Tu Parque”, en el que interviene el gobierno



El Presidente Municipal se dio tiempo para atender las peticiones de vecinos.

municipal, la iniciativa privada y la sociedad civil en la recuperación de espacios públicos con actividades culturales y deportivas.

“Trabajamos todos los días para ofrecer a nuestra gente mejores espacios para la convivencia, ya que esto fortalece el tejido social y se genera una mejor comunidad para todos”, afirmó el Edil.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Continúa Manolo Jiménez arrancando grandes obras

Puso en marcha los trabajos de construcción de lo que será el bulevar La Joya - La Partida



En Saltillo las autoridades municipales instruidos por el Alcalde Javier Díaz acordaron acciones y operativos para el bienestar de los motociclistas que circulan por la ciudad.

Acuerdan con motociclistas acciones por su seguridad

STAFF / LA VOZ

SALTILLO, COAHUILA.- Por instrucciones del alcalde Javier Díaz González, el secretario del Ayuntamiento de Saltillo, Francisco Saracho Navarro, así como integrantes del Cabildo y de la administración municipal, recibieron a un grupo de motociclistas con el objetivo de atender sus principales demandas en materia de seguridad.

En su mensaje, el titular de la Secretaría del Ayuntamiento expresó la voluntad del Gobierno Municipal para trabajar en equipo con las y los motociclistas para impul-

sar medidas que garanticen su seguridad. Para ello, se acordó mantener un diálogo permanente que permita desarrollar diversas medidas, las cuales serán analizadas en comisiones de Cabildo, para su puesta en marcha.

LOCAL / PÁG. 2

Siguen en espera de luminarias

A pesar que hicieron la solicitud, las autoridades han hecho ‘oídos sordos’ a su necesidad

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



ARTEAGA, COAHUILA.- Habitantes de los llanos de Arteaga manifestaron su inconformidad ante la falta de

respuesta por parte de las autoridades municipales respecto a la instalación de luminarias públicas, una promesa que, aseguran, se les hizo a princi-

pios de este año. “Pues qué raro, aquí en Los Llanos prometieron ayudar con las luminarias, ya tenemos seis meses sin apoyo. Hay nulo respaldo en servicios primarios”, expresó Abadiel González, residente del sector, quien señaló a través de las redes sociales que la situación afecta la

seguridad y la calidad de vida de las familias que viven en la zona.

A la petición se suman habitantes de la colonia Ejidal, quienes solicitaron la reparación urgente del depósito de agua que abastece a varias viviendas.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

